



| Schwäbisch Hall

# Solidarität mit den Streikenden!

Streik gegen Arbeitszeitverlängerung im öffentlichen Dienst

Die große Funktionärskonferenz der IG Metall Schwäbisch Hall vom 23. März 2006 übersendet euch

## s o l i d a r i s c h e   G r ü ß e .

Euer Kampf gegen die Vernichtung von zigtausenden Arbeitsplätzen wird von uns unterstützt.

Eine Arbeitszeitverlängerung ist ein Schlag ins Gesicht aller arbeitslosen Menschen. Ihre Chancen auf einen Arbeitsplatz werden dadurch noch geringer. Gerade der öffentliche Sektor müsste Vorreiter sein beim Schaffen von Arbeitsplätzen.

Euer Streik ist die richtige Haltung und Antwort auf die massiven Angriffe der öffentlichen Arbeitgeber.

Wir werden auf allen Ebenen die Diskussion mit unseren Kolleginnen und Kollegen führen um eure Ziele und euren Streik zu erklären und versuchen, dafür Verständnis zu wecken.

Unsere Kinder und Enkelkinder brauchen in unserem Land auch noch Arbeitsplätze, die eine Perspektive bieten.

Mit solidarischen Grüßen

Heidi Scharf, 1. Bevollmächtigte  
i. A. der Funktionärinnen und Funktionäre  
der IG Metall Schwäbisch Hall

*Solidarisch  
die Zukunft gestalten*